



Resumen general de la recaudación obtenida por Consumos en el Fielato del Matadero durante el primer semestre de 1909 comparada con la del idem del año 1908.

Table with columns: Vacuno, Lanar, Cabrio, Cabritos, Derechos de consumos, Cerda, Derechos de consumos, Total general. Rows show quarterly and semi-annual totals for 1909 and 1908, along with differences.

Taragona, 1.º de julio de 1909.—El Administrador, Domingo Solé.

Tómbola de caridad

Table listing donations and payments for the 'Tómbola de caridad'. Columns include 'DEBE' (debts) and 'HABER' (credits) with amounts in 'Ptas. Cs.'.

Table listing specific donations and payments for the charity, including names like Dolores de Ferrer and amounts.

Observatorio Meteorológico de la Universidad Pontificia

Resumen de las Observaciones meteorológicas verificadas durante el pasado Junio. Includes data on barometer, thermometer, and other meteorological observations.

En el Colegio de Jesús María

Ayer se cerró en este establecimiento la exposición de labores, dibujos y pinturas que oportunamente anunciamos. Describes the exhibition and the work of the students.

El Diario Oficial del Ministerio de Marina del 28 del próximo pasado, publica la siguiente circular de la Dirección General de Navegación y Pesca marítima...

Circular—Excmo señor: Como quiera que el hecho de que un Capitán ó Patrón encubra ó admita á bordo pasajeros, sin permiso de los Jefes de Marina, constituye el delito previsto y penado en el artículo 20, en relación con el 19, de la Ordenanza de matrículas de 1.º de Agosto de 1802...

Ha regresado de Valencia, acompañado de su distinguida hermana, nuestro particular amigo D. Ramón Salas, arquitecto provincial.

El Tribunal Supremo ha dictado fallo en la causa que por atentado se instruyó contra el concejal de este Ayuntamiento D. Pedro Redón, por lo de la bofetada al alcalde.

El referido alto Tribunal, lo propio que la Audiencia, absuelve al Sr. Redón por el supuesto atentado, desestimando el recurso interpuesto, y le condena á seis meses de prisión correccional en vez de cuatro que le impuso la Audiencia, por desórdenes públicos.

Según amena y minuciosa relación que tenemos á la vista, debida á la pluma de una colegiala, el domingo último efectuó una excursión á Reus el Colegio particular dirigido por la distinguida Profesora D.ª Teresa Nogués de Sabater, visitando la ermita de Ntra. Sra. de Misericordia, donde oyó misa, y todo lo más notable que la ciudad vecina encierra en su recinto.

En Amposta dos carreteros hicieron una apuesta para correr con sus carros. Uno de los vehículos atropelló al conductor José Anguera, habitante en Tortosa, que falleció al poco rato. El juzgado instruye diligencias.

Han regresado á Barcelona terminada la comisión de servicio que les trajo á nuestra ciudad, el intendente D. Rafael Moreno y el oficial primero de Administración militar D. Vicente García Encinar.

En la ciudad de Valls acaba de fallecer cristianamente como había vivido, el señor D. Francisco Térmens Solé, padre de nuestro estimado amigo y compañero en la prensa D. José Térmens, á quien, igual que á su distinguida familia testimoniamos nuestro más vivo sentimiento.

La Junta de Gobierno de la Comisión provincial de la Cruz Roja Española, celebrará á las nueve de esta noche sesión en sus almacenes y oficinas de la calle de Apodaca.

Es honorable la distinción alcanzada por el distinguido joven D. José Ventosa Pina, que ha terminado sus estudios mercantiles, habiendo alcanzado el diploma superior de honor en la importante Escuela Superior de Comercio de Alger, bajo la protección del Gobierno francés. Título notable además por ser el segundo entre la clasificación de los de mérito.

Felicitámosle muy sinceramente.

Ha sido destinado á prestar sus servicios al Regimiento infantería de Luchana, de guarnición en esta plaza, nuestro paisano el segundo teniente D. Rafael Viñas Buxó.

Se ha recordado á las empresas ferroviarias las disposiciones dictadas encaminadas á aminorar el retraso de los trenes de viajeros y estableciendo servicios que permitan corregir las faltas de las empresas.

Según comunica la compañía del cable, la tasa entre España y Francia será desde ahora será de treinta céntimos de franco por palabra.

El Instituto bacteriológico de Alfonso XIII ha enviado á provincias durante el primer semestre del corriente año, 24000 tubos de linfa. En Madrid se han consumido 12.000 tubos.

Leemos en el Heraldo de Tarragona: «El teniente de Alcalde del Ayuntamiento de la vecina ciudad de Reus, don Juan Ferrer Folch, ostentando la representación de aquel Ayuntamiento, estuvo anteayer en las oficinas de Obras públicas con el fin de hacer entrega al Ingeniero Jefe, D. Luis Corsini y de Senepleda, de las insignias de la encomienda de Isabel la Católica, acordadas costear por aquel Municipio en su última sesión según manifestamos en nuestro número anterior.

Al obsequio acompañaba una extensa comunicación concebida en los más lisonjeros términos para el Sr. Corsini y que patentiza las legítimas simpatías que por sus gestiones y trabajos en pro del bienestar de esta provincia se ha conquistado tan celoso y digno funcionario.

La cruz insignia y el botón, están contruados en la reputada joyería del señor Medina de Barcelona. La cruz es de oro esmaltado dorada al fuego, la insignia es también de oro y el botón de seda, yendo encerrados en artístico y valioso estuche de caoba forrado de peluche grana.

El Sr. Corsini en breves frases expresó su gratitud al Sr. Ferrer por la distinción de que había sido objeto, rogándole que se hiciera intérprete de sus sentimientos cerca del Municipio de Reus por la honrosa deferencia que le había dispensado.»

El Boletín Oficial publica la convocatoria á elección de concejales en el pueblo de La Figuera.

La Compañía de los ferrocarriles del Norte ha establecido, como en años anteriores, el servicio de trenes rápidos entre Bilbao y Barcelona.

El rápido ascendente saldrá de Barcelona, á partir del 10 del corriente, los miércoles y sábados de cada semana, á las 17.4 tarde, para llegar á Zaragoza á las 2.32 madrugada; y el descendente saldrá de Zaragoza los lunes y viernes, á las 23.37, para llegar á Barcelona á las 8.57 mañana, desde el próximo día 12.

No habiendo hecho uso de las facultades que la ley concede al Gobierno para el nombramiento de Alcalde de la vecina ciudad de Vall, el Ayuntamiento ha elegido á D. Fidel Moragas.

En una reunión extraordinaria que ha celebrado el Consejo de Administración del Banco de España, se ha acordado que el dividendo del primer semestre del corriente año sea de 45 pesetas acción. El dividendo repartido en el primer semestre del año pasado fué de 47.50 ptas.

Anteayer salió de Lérida para Madrid, siendo despedido por todo el personal de la Audiencia, el inspector de tribunales D. Alvaro Landeira, que ha visitado las Audiencias de Zaragoza y Huesca y varios Juzgados de esta última provincia, terminando por el de Fraga.

Si queréis tomar el legítimo café Moka y Puerto Rico, pedido en la Droguería Virgili, que lo tuesta á diario con el aparato patentado Hanneman.

Para cubrir la vacante ocurrida con motivo del fallecimiento de D. Antonio Elías de Molins, ha sido nombrado jefe interino del Museo provincial de Antigüedades de Santa Agueda, el oficial de archivos D. Eduardo González Hurtelise, jefe que ha sido de la Biblioteca Provincial de Tarragona.

—Véase anuncio en la cuarta plana, «Ornamentos de Iglesia».

Recientemente se ha procedido á limpiar la parte destinada al tránsito de carruajes del Paseo de San Antonio, lo cual ha merecido los aplausos de los vecinos que tienen allí sus viviendas. Pero es el caso que ya antes de acabar de quitar la basura amontonada, no faltan quienes tienen la frescura de arrojar allí toda suerte de aguas sucias con gran molestia del olfato y peligro de la salud.

—Esperamos que se ordenará la oportuna vigilancia así para evitar este abuso como otro, ya inveterado, que consiste en convertir aquel sitio en water closet al aire libre y á la luz del sol, para que nadie halle diferencia entre nuestro antiguo paseo y un barrio de Mequinez, si es que en Mequinez no se tiene más amor á la limpieza y más respeto á la decencia.

Advertisement for Ramón Abello, Conde de Eius, num. 10. Tarragona. Lists various goods like 'Abanicos', 'Calcetines', 'Cuellos', etc.

La Sociedad de Seguros mútuos «LA MUTUELLE DE FRANCE ET DES COLONIES» ha efectuado el reparto de la Asociación-Vida de 1896 y los resultados obtenidos han superado los cálculos previstos.

Los beneficiarios de las pólizas han cobrado según su edad respectiva, aproximadamente el duplo de su capital, á pesar de que la capitalización sólo fuera de 12 años en vez de 15 como lo es en las actuales Asociaciones y ser las causas de acrecentamiento menos fuertes que ahora por tratarse de la Asociación menos numerosa (en la actualidad cuenta la Sociedad con 330.000 Asociados y la cifra de suscripciones alcanzada en las 2 ramas es de 731.583.800 francos).

Desde su fundación ha verificado 12 Reparticiones de la Caja de la Asociación-Fallecimiento; el número de Asociados fallecidos es de 5.111; las cuotas por ellos entregadas suman francos 2.127.598.50; las cantidades cobradas por los derecho-habientes 4.231.948.19 francos.

Resumiendo; la expresada entidad alcanza á la perfección su objeto: Permitir á sus adherentes hacer un negocio en Vida y dejar en caso de fallecimiento una herencia á la familia proporcionándoles en ambos casos excelentes beneficios.

Para informes á la Dirección, Plaza de Cataluña, núm. 4, Barcelona, ó al Representante en este partido Judicial, don José Reyes, Cos del Bou, 20, 2.º Tarragona.

Advertisement for 'EXTRANJERO' (Foreigner) with the date '1 Julio'. Includes text about religious persecution and other news.



